絆

仙台市立第一中学校 第7学年 No、22 今和5年72月22日(金)

来年に向けて

今年もあと約10日で終わりとなります。この1年間、新しい学校生活において友達との絆を深め、 多くのことを学びました。授業や生徒会、部活動等に参加し、自分の可能性を広げることができました。

新年を迎えるにあたり、2年生に進級することを念頭に新たな目標を立て、その実現に向けて頑張らせたいものです。学習では得意な教科は伸ばして、苦手な教科を克服するために努力することが大切です。また、勉強に励むだけでなく、読書や体力向上にも時間を割くことで、心の充実感を感じることができます。

今年はまだ感染症が落ち着かない状況ですが、皆さんの頑張りが光りました。来年も引き続き素晴らしい1年になることを願っています。よいお年をお迎えください。

一年を振り返って

第1学年代表 M·R

私がこの一年、中学校に入学して頑張ったことは、二つあります。

一つ目は勉強です。中学生は小学生よりも勉強が難しくなりました。はじめての中間考査では 思うような結果が取れず、勉強法をどう変えたら良いのか、自分なりに考えてみました。そこで 私は、まずテスト勉強を始めるのが遅いことに気づきました。それに加えて、テスト勉強の時に 分からないところを解消して、テスト前の重要な時間を使ってしまうことにも気づきました。そ こでテスト勉強を始めるのが遅いのならば、もっと早く勉強を始めようと思いました。その反省 を踏まえ、今回の中間考査では、少し自分の目標に近づくことができました。これからは今まで よりももっと早くテスト勉強を始め、分からないところもしっかりと解消できるようにしようと 思います。次の実力テストや期末考査では思い描いた結果を出せるように頑張っていきたいです

二つ目は部活です。私は吹奏楽部に所属しています。勉強と同じく、部活でもコンクールやコンテストなどの大会があります。それで良い結果を出すには、たくさん練習をしたり、どうしたら上手くできるのか、考えたりすることが必要だと思います。私は、この間のコンクールで、納得のいく結果を出すことができました。そこで私が大切だと気づいたのは、自信を持って本番に挑むことです。そのためには、たくさん練習をすることが大切だと思います。次の本番でも、それを生かして、私なりのベストを尽くして頑張りたいと思います。

今年は、私なりにやり方を考え、勉強や部活を頑張ることができました。来年からは2年生になるので引き続き、勉強と部活を両立させて頑張ります。

欠席連絡について

学校への欠席連絡について御協力いただき、ありがとうございます。

連絡に関してお願いがあります。欠席連絡は朝8時10分までにまなびポケットでいただければ幸いです。土、日曜日の部活動の欠席連絡はまなびポケットでお願いいたします。なお、 $\underline{+}$ 、日曜日(祝日)は休日のため、お子さんに関しての相談等に関しましては平日にお電話をいただきたいと思います。(冬季休業中の平日は8:15~16:45が電話対応可能です。)